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“大话西游系列”将登陆烟台大银幕

““欠欠星星爷爷的的电电影影票票钱钱
终终于于可可以以还还了了””

本报10月20日讯(记者 陈莹)

近日，“还星爷一张电影票”的话
题随着“那些年，我们错过的好电
影”第二季主打《大话西游之大圣
娶亲》和《大话西游之月光宝盒》，
在网上炒得一片热闹。20日上午，
记者从烟台多家影院了解到，星爷
的“大话西游系列”被确定在烟台
上映了。有网友调侃，“欠星爷的电
影票钱可以还了。”

“刚从院线处得知，《大话西游
之大圣娶亲》和《大话西游之月光
宝盒》的片源已经有了，这两三天

就能拿到。”烟台新世纪电影城百
盛店企宣端木苏欣告诉记者。

据了解，此次“大话系列”再登
大银幕，是借着由华夏电影发行有
限责任公司、电影频道节目中心、
中国电影制片人协会联合主办的

“那些年，错过的好电影”系列活动
的东风而来的。在6月份举办的第
一季中，《双旗镇刀客》《那山、那
人、那狗》和《红高粱》三部经典作
品被重新推到了大银幕。

“第一季我们没有做。”端木苏
欣说，1995年“大话西游系列”上映

距今已有近20年。被称为“错过的
好电影”，也证实了“大话西游系
列”无论在观众们的口碑上，还是
业内行家们的眼中都是值得走进
影院的片子。

记者从烟台CGV星聚汇影城
和鲁信影城了解到，10月24日，两
家影城也将放映《大话西游之大圣
娶亲》和《大话西游之月光宝盒》。

“档期至少10天，一天两到三
场。”端木苏欣说，具体会放映多
久，以及场次的安排上，都会根据
电影具体的上映情况来进行调整。

看了10多次，听说重映还是很激动

回忆起第一次看到《大话
西游之大圣娶亲》时，曲晓波清
楚地记得，是从大学同寝室的
同学的电脑上看的，“那时有电
脑的同学也少，好像是张光盘，
他在那笑得嘎嘎的，把我给吸
引过去了。”

“曾经有一份真诚的爱情
放在我面前，我没有珍惜，等
我 失 去 的 时 候 我 才 后 悔 莫
及，人世间最痛苦的事莫过
于此。……如果上天能够给
我一个再来一次的机会，我
会对那个女孩子说三个字：
我爱你。如果非要在这份爱

上加上一个期限，我希望是
一万年！”曲晓波笑称，情窦
初开的自己就是被这句话深
深打动的，“到现在还能流利
地脱口而出。”

在此后的10多年里，曲晓
波说，用平均法来计算，自己差
不多每年都要看一遍“大话西
游系列”，搞笑的都不再觉得搞
笑了。

“可就在几天前，第一次听
到‘大话西游系列’要再映，我
竟然很激动。”曲晓波说，这种
激动可能与电影本身无关了，
而是一种情怀。

“90后”为了挺星爷也要进影院

出生于1 9 9 5年的李娜笑
说，自己跟星爷的“大话西游
系列”同龄。“其实我真的不太
了解星爷的电影，印象深的就
是去年的《西游·降魔篇》，挺
好看的。”喜欢看电影的李娜
坦言，自己更喜欢好莱坞的大
制作。

“我看过‘大话西游系列’，

不仅在网上，在电视上也有播
放过。”李娜说，等到24日“大话
西游系列”上映，她一定会走进
电影院，“这部电影跟我‘同
龄’，最近身边好多人都在讨论
这部经典电影，看来它真的很
不错，为了挺星爷我也要贡献
一张电影票。”

本报记者 陈莹

画画笔笔下下的的朝朝阳阳街街记记忆忆
烟台青年画家历时7个月将烟台老建筑油画印成明信片

本报邀您一起

去还星爷电影票钱

时隔近20年，让无数影迷折服的
周星驰的《大话西游之大圣娶亲》和

《大话西游之月光宝盒》本月24日将
登陆烟台影院了。

如果您也是星爷的资深影迷，
也想走入电影院“还星爷一张电影
票”，现在就可以拨打本报报名热线
6879080报名。24日，“大话西游系列”
将以15元的票价（改价格仅限报名
者，原价25元））登陆烟台新世界电影
城百盛店，“星迷”们“还星爷一张电
影票”的诺言终于可以兑现了。同时
影迷们也可重温若干年前，被“大话
西游系列”深深打动的情景。

本报记者 陈莹

与“星迷”聊“西游”

本报记者 陈莹

德国邮政局旧址、
挪威领事馆旧址、烟台
邮局旧址……提起这
些建筑的名字，老烟台
人都知道，这是在说朝
阳街。作为烟台历史文
化名城的一部分，这些
老建筑，在烟台青年油
画家付军胜的笔下，呈
现出别样的艺术风格，
历时7个月，付军胜用
他的画笔将这些老建
筑留在了画布上，并印
成了明信片。

“德国邮政局旧址”明信片。 本报记者 陈莹 摄

将烟台老建筑留在笔下
2013年夏天，付军胜从青岛

大学美术学院毕业，回到了老家
烟台。几经选择，付军胜将画室
选在桑园路上的一幢四层小楼，
成为了一名自由画家。9月底的
一天，站在画室东窗前眺望的付
军胜决定：要将烟台的老建筑留
在笔下。

烟台的历史文化大多浓缩
在朝阳街与所城里两处，付军胜
将眼光率先放在了朝阳街，在一
定程度上是他画油画，而朝阳街

上西方艺术风格强烈的老建筑
更适合艺术展示。“现在经济发
展得很快，文化却追得很吃力，
想用我的笔记录下一些东西。”
付军胜说。

就在付军胜画烟台老建筑
后不久，朝阳街上的一个店铺
的老板找到了他。“他对我的想
法很感兴趣，想出一套朝阳街
上老建筑的明信片。”同样是年
轻人，付军胜说，他们很快就决
定合作。

画家笔下的前卫朝阳街
与我们惯常见到的纪实风格

的城市地标的作品不同，看付军
胜笔下的朝阳街，有人直呼：会陷
入一种复杂的情感中。“虽然能找
到影子，又感觉不像，‘对上号’的
过程有点吃力。”付军胜说。

油画不是一朝一夕就能完成
的。“9月底开始画，一直到12月，油
画的创作用了三个月。”冬天的朝

阳街阴寒得凛冽，由于晚上时常作
画到12点多，没有暖气的画室冷到
了冰点以下，“好几次，我画着画着
手指就抽筋了。”付军胜说。

“烟台近代留下来很多老房
子，我住的院里就有一座，建于1904

年，这些房子大都保护得不好，大
多已经老旧、破败，我觉得它们都
是宝贵的东西，我想要把这种风格

和老房子的存在感结合自己的造
型方法表达出来，记录下来，去了
解它们，关注他们，因为我们知道
了自己从哪里来，才有可能知道到
哪里去。”付军胜说。

2014年4月，历时七个月，付军
胜的朝阳街街景油画终于被印成
明信片。由于明信片是以朝阳街
上的老建筑为主题，付军胜前期

画的其他一些老建筑并没有入选
在内，最终只选用了五张。明信片
上与画面相配的简短文字，同样
是一种创作，不仅是对建筑本身
的介绍，也是对建筑艺术的诠释。
只有认识其意义，才会有保护的
自觉。付军胜也希望通过油画作
品，让更多的年轻人了解老建筑
之美观，铭记烟台历史之厚重。画家付军胜。 受访者供图
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